



[Per E-Mail](#)

An die
akkreditierten Medien

Zug, 19. Mai 2016
FD FDS 2.1.3 / 14 / 83084

MEDIENMITTEILUNG

Leiter AIO verlässt Kanton Zug

René Loepfe, Leiter Amt für Organisation und Informatik (AIO), verlässt das AIO. Die freie Stelle wird öffentlich ausgeschrieben.

René Loepfe beendet bedauerlicherweise seine Tätigkeit als Leiter des AIO auf eigene Initiative. Grund für den Weggang sind unterschiedliche Auffassungen über die strategische Neuaustrichtung der Informatik im Kanton Zug. Wir danken René Loepfe für sein langjähriges grosses Engagement und seine wertvolle Arbeit und wünschen ihm für seine berufliche und private Zukunft alles Gute.

Die freie Stelle wird öffentlich ausgeschrieben.

Weitere Auskünfte:

Heinz Tännler, Landammann

Tel. 041 728 36 01